

BAV - Neues Regime für ausländische Taxis am Flughafen Zürich

Bern, 13.07.2011 - Deutsche und österreichische Taxis dürfen gestützt auf das Freizügigkeitsabkommen während 90 Tagen pro Kalenderjahr Fahrgäste an den Flughafen Zürich bringen und von dort – auf Bestellung - abholen. Nach Ablauf von 90 Tagen bleibt das Bringen erlaubt, nicht jedoch das Abholen. Die Beschränkung auf 90 Tage wird ab Mitte 2012 umgesetzt. Auf diese Lösung haben sich der Bund, der Kanton Zürich und die Stadt Kloten geeinigt.

Bundesamt für Verkehr [>> Link zum ganzen Artikel](#)

Veröffentlicht am
16:45:35 30.07.2011

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=339&pdfview=1>